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Liebe IPA-Freunde,

noch immer befinden wir uns in

einer schwierigen Zeit, die

Veranstaltungen nicht, oder nur

unter sehr erschwerten

Bedingungen ermöglicht. Auch der

Vorstand der IPA Wiesensteig hat

sich natürlich Gedanken darüber

gemacht, ob und unter welchen

Bedingungen es möglich wäre, die eine oder andere Veranstaltung für unsere 

Mitglieder zu organisieren. Letztlich wurden Ideen, ein kurzfristig angesetztes 

Sommerfest in Wiesensteig oder eine Wanderung im Biosphärengebiet Schwäbische 

Alb durchzuführen, aber verworfen. 

Das Jahr 2021 wäre eigentlich auch das Jahr gewesen, in dem die IPA Wiesensteig 

ihren 60. Geburtstag feiert. Auch hier war ein kleines Fest geplant, das wir nun 

aufgrund der Corona-Pandemie aber auf das Jahr 2022 verschoben haben.

Es gibt aber zwei Veranstaltungen, die wir – sofern das rechtlich möglich und 

verantwortbar ist – noch in diesem Herbst durchführen wollen. Dies ist zum einen die 

Mitgliederversammlung, zu der wir satzungsmäßig verpflichtet sind, und zum anderen 

das traditionelle Lamm-Essen.



Die Mitgliederversammlung findet am Freitag, den 15. Oktober im Hotel Selteltor in 
Wiesensteig statt. Die Einladung findet Ihr in diesem Info.

Neben weiteren Tagesordnungspunkten ist herausragendes Ereignis die turnusgemäße 
Wahl eines neuen Verbindungsstellenvorstandes. Nach dem Tod von Roland Schmid habe 
ich 2019 kommissarisch die Leitung der Verbindungsstelle übernommen. Bei den 
anstehenden Wahlen werde ich nun für das Amt des Verbindungsstellenleiters kandidieren. 
Unser Schatzmeister Gerhard Maurer hat ebenfalls schon angedeutet, dass er bereit wäre, 
das Amt für weitere drei Jahre zu übernehmen. Unserer Satzung entsprechend benötigen wir
für einen kompletten (vom Amtsgericht anerkannten) Vorstand aber auch noch zwei 
Sekretäre. Ohne einen vollständigen, von der Mitgliederversammlung gewählten Vorstand, 
kann die Verbindungsstelle nicht weiter existieren. Eine Auflösung der Verbindungsstelle 
wäre die logische, wenn auch traurige Folge. 

Meine bisherigen Bemühungen, Kandidaten für das Amt der Sekretäre zu finden, waren 
bisher leider erfolglos. Ich hoffe sehr, dass sich bei der Mitgliederversammlung (möglichst 
aber früher!) noch zwei IPA-Freunde finden, die die Auflösung der Verbindungsstelle 
verhindern wollen. Vielleicht noch ein kleiner Hinweis: Vor der Funktion eines Sekretärs 
braucht man keine Angst zu haben. Als Sekretär ist man eigentlich ein ganz normaler 
Beisitzer im Vorstand. Man hat keine zusätzlichen Aufgaben und ist lediglich dann als 
Stellvertreter des Verbindungsstellenleiters in der Pflicht, wenn dieser sein Amt nicht mehr 
führen kann – was ich aber in den nächsten drei Jahren nicht vor habe! Für Rückfragen oder 
gerne auch persönliche Gespräche stehe ich jederzeit zur Verfügung 
(Mail: rainer.oettinger@ipa-wiesensteig.de).

Ob unser traditionelles Lamm-Essen in diesem Jahr stattfinden kann, ist noch nicht 
endgültig geklärt. Geplant ist die Veranstaltung für Samstag, den 13. November 2021. 
Hier sind wir aber -wer hätte es gedacht- von der weiteren Entwicklung der Pandemie und 
den daraus folgenden rechtlichen Vorschriften abhängig. Im Moment gehen wir davon aus, 
dass das Lamm-Essen als „3G-Veranstaltung“ (geimpft, genesen, getestet) stattfinden kann. 
Unklar ist noch, wie hoch die Auslastung im Gasthof Sonne in Hohenstadt dann sein darf.
Auch wenn die Veranstaltung im schlimmsten Fall noch sehr kurzfristig abgesagt werden 
müsste, hoffen wir, dass wir bis zur Mitgliederversammlung genaueres vermelden können.

Spende für die Flut-Opfer

Unter den vielen Opfern der Flut-Katastrophe vom 15. Juli befinden sich auch viele 
Kolleginnen und Kollegen, darunter auch viele IPA-Mitglieder. Einem Aufruf der 
Landesgruppe Baden-Württemberg folgend hat die Verbindungsstelle Wiesensteig einen 
Betrag von 500.- Euro an den Sozialfonds der IPA Deutschland gespendet. Über diesen 
Fonds werden Kolleginnen und Kollegen unterstützt, die bei dem Hochwasser zu Schaden 
gekommen sind.
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Wir begrüßen unser neues Mitglied

Wolfgang Angrisani vom Verkehrsdienst Mühlhausen.
Herzlich willkommen in der Verbindungsstelle Wiesensteig!

… übrigens:
Neu-Mitglieder, die jetzt der IPA beitreten, bezahlen für das ganze Jahr 2021 
keinen Beitrag! Und danach nur lächerliche 30.- Euro im Jahr! 
Also schnell weitersagen und Mitglieder werben! 

Landesdelegiertentag 2021

Der 22. Landesdelegiertentag fand am 26.06.2021 im Heidelberger Marriott Hotel statt. 
Einen ausführichen Bericht dazu findet ihr auf der Homepage der Landesgruppe Baden-
Württemberg (www.ipa-bw.de). Auch hier standen Neuwahlen im Fokus. 

Gewählt wurden:

Julian Scholz (Vbst Karlsruhe) als Landesgruppenleiter

Peter Stadelmaier (Vbst Esslingen) als Sekretär Geschäftsführung

Wolfgang Theiß (Vbst Stuttgart) als Sekretär Mitgliederverwaltung

Joachim Weidner als Schatzmeister

Sandro Pittelkow (Vbst Waiblingen) als Beisitzer (Neumitglieder)

Nicolai Jahn als Beisitzer (Schiedsordnung)

Michaela Malaschitz, Walter Reichert und Manfred Leypold als Kassenprüfer

Soviel für das heutige Info. Ich würde mich freuen, viele von Euch bei der 
Mitgliederversammlung begrüßen zu dürfen!

Im Namen des Vorstandes

Rainer Oettinger
Komm. VbSt.-Leiter 

http://www.ipa-bw.de/


Einladung

zur Mitgliederversammlung
der IPA Wiesensteig e.V.

am Freitag, den 15.10.2021 um 20:00 Uhr 
im Hotel Selteltor in Wiesensteig

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den Verbindungsstellenleiter oder Stellvertreter 

2. Totenehrung

3. Wahl des Versammlungsleiters

4. Berichte 

a) Verbindungsstellenleiter 
b) Schatzmeister 
c) Kassenprüfer

5. Aussprache zu den Berichten 

6. Entlastung des Vorstandes

7. Wahlen

- Verbindungsstellenleiter
- 1. Sektretär
- 2. Sektretär
- Schatzmeister
- Beisitzer
- Kassenprüfer

8. Entsendebeschluss eines Delegierten zum Nationalen Kongress

9. Anträge

10.  Ehrungen

11.Verschiedenes

Anträge gemäß TOP 9 der Tagesordnung sind bis spätestens 01.10.2020 schriftlich 

oder per Mail an den Vorstand einzureichen. Jeder Teilnehmer an der Versammlung erhält 

einen Verzehrbon. Wir würden uns sehr über eine rege Teilnahme freuen. 

Im Namen des Vorstandes 

Rainer Oettinger 
Komm. VbSt.-Leiter 




